

# 官房機密費マスコミ汚染問題

上杉隆 (シャーン リスト) と本誌取材班

# 野中広務氏へ質す! あなたにはなぜ口を 閉ざしてしまっただのか

「番記者には渡していないが、雑誌記者には渡した」とは無理がないか



上杉氏は関係がありませんでした(※)

野中広務氏が、私に対する「名誉毀損」発言を訂正したという。7月28日、関西テレビ「スーパーニュー

てはいけませんから」という理由で機密費を受け取った政治評論家や記者の公表を避けた。その一方で、「上杉は無責任だ、取材を受け

云々といった、私への一方的な個人攻撃を繰り広げた。私は直ちに関西テレビに対して訂正を要求したが、7

日程等が合わないため断わっていた。また以前、名刺交換したり別の番組で上杉氏と共演したことはあったが記憶になかったため、顔

中途半端な訂正のみで現在に至るまで謝罪はなく、私の名誉は傷つけられたままだ。そもそも、野中氏の

中

杉は無責任だ、取材を受け

送の最後に、司会が「訂正

も見たことがないという発言になったと、発言に関して訂正していません。また上

冤罪を晴らす義務がある。そこで、改めて編集部を通じてインタビューを申し

上杉

してきた官房機密

「双方に確認したと

杉氏は週刊誌の同じ号で機

話には出てもらえない)、結果は「機密費の取材は当分

だ

記者クラブのも

込みがあったものの

事は全く別の記事であり、

お受けしない」とのことだ

## 怒りの告発キャンペーン

### 第12回

「上杉隆と本誌取材班による「実名リスト」で名指しされた言論人を連続直撃!」のほかに、野中広務氏の証言について書かれた「なぜ大新聞・テレビは野中広務氏が暴露した「官房機密費」を追及できないのか」という記事があった

※「週刊ポスト」5月28日号には、上杉隆と本誌取材班による「実名リスト」で名指しされた言論人を連続直撃!」のほかに、野中広務氏の証言について書かれた「なぜ大新聞・テレビは野中広務氏が暴露した「官房機密費」を追及できないのか」という記事があった